

Résolu: De référer au Département en Loi, avec instructions de préparer un arrangement qui permettra d'occuper ladite Station, sans que ceci constitue une acceptation par la Ville, et de façon à ce que les intérêts de l'entrepreneur et de la Ville soient sauvegardés.

5.—Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver les réquisitions Nos 235 et 238, du Département de l'Incinération.

6.—Soumise une communication de la "Canadian Art Accumulator Co., Ltd.", au sujet de l'installation d'une batterie électrique, dans l'Annexe de l'Hôtel-de-Ville.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer au Surintendant de l'Eclairage pour rapport.

7.—(24804) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, suggérant une répartition de la somme de \$3,600.00, votée pour transport des Inspecteurs des divers Services du Département de l'Inspection des Bâtisses.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De renvoyer ledit rapport à l'Architecte de la Ville, avec instructions de s'entendre avec le Docteur Boucher, pour adopter le même système de billets de tramways, et de faire rapport au Bureau.

8.—Soumis le rapport du Député-Ingénieur en Chef, sur les prix offerts pour la fourniture et la livraison de pierre à bordure.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: Vu le rapport du Député-Ingénieur en Chef qui déclare qu'il n'est pas pratique pour la Ville de faire elle-même la taille de sa pierre à bordure, de recommander au Conseil d'accorder le contrat, pour la fourniture et la livraison de la pierre à bordure, à la "Villeray Quarry Co.", pour un montant n'excédant pas \$10,000.00, aux prix de 0.37c. le pied courant, pour la bordure droite, et 0.47c. pour la bordure courbe, pris à la Carrière de Villeray, 0.06c. le pied courant pour la livraison de cette bordure à l'endroit qui sera désigné par l'Ingénieur de la Cité, sauf les quartiers Notre-Dame de Grâce, Emard, Longue-Pointe, Bordeaux et Ahuntsic, où le coût de la livraison sera de 0.09c. le pied courant.

9.—Soumis un compte, au montant de \$210.00, de M. G. H. Semple, pour services comme Recorder, pendant 21 jours, jusqu'au 9 janvier 1915 inclusivement.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'autoriser le paiement dudit compte.

10.—(24738) Soumise une communication de la "Sessler-Weaver Co., Ltd.", demandant copie des plans du tunnel projeté, en-dessous du Canal Lachine.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De donner instructions au Député-Ingénieur en Chef de préparer lesdits plans, et de faire droit à la demande ci-dessus.

11.—Soumise une communication du "Montreal Local Council of Women" transmettant copie d'une résolution, adoptée par ladite Association, le 17 décembre 1914, au sujet de la question des Tramways.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'informer ladite Association que c'est la première fois que le Bureau des Commissaires est saisi de cette communication, ainsi que de la résolution qui l'accompagne, mais que le Bureau réalise l'importance du "Montreal Local Council Women" et qu'il se fera un plaisir de prendre en considération toutes les recommandations qu'il jugera à propos de lui faire.

12.—(24807) Soumise une communication de M. G. Leroux, faisant certaines remarques au sujet de l'expropriation de la rue Notre-Dame Ouest.

Sous considération.

Resolved: That the same be referred to the Law Department, with instructions to prepare a deed so that the said station may be occupied without such occupation being construed as an acceptance of the building by the City, and so as to protect the interests of the contractor and the City.

5.—On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That requisitions Nos. 235 and 238, Incineration Department, be approved.

6.—Submitted a communication from the Canadian Hart Accumulator Co., Ltd., anent the installation of an electric battery in the City Hall Annex.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintendent of the Light Department for a report.

7.—(24804) Submitted a report from the City Architect, suggesting an apportionment of the sum of \$3,600 voted for transportation of Inspectors of the different branches of the Building Department.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That said report be referred back to the City Architect with instructions to confer with Dr. Boucher and adopt the same system of tramway tickets and report to the Board.

8.—Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, anent the prices quoted for the supply of curbstone.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: In view of the report of the Deputy Chief Engineer, stating that it is not practical for the City to have the said curbstone cut, that a report be made to Council recommending that the contract for the supply and delivery of curbstone be awarded to the Villeray Quarry Co., for an amount not exceeding \$10,000, at 0.37c per running foot, for straight curbstone, and 0.47 for curved stone, taken from the Villeray Quarry, and at 0.06 per running foot for the delivery of said curbstone at a place to be designated by the City Engineer, except Notre-Dame de Grâce, Emard, Longue Pointe, Bordeaux and Ahuntsic Wards, where the price to be paid for delivery shall be 0.09c per running foot.

9.—Submitted an account amounting to \$210 from Mr. G. H. Semple, for services rendered as Recorder, during 21 days, from the 9th January 1915 inclusive.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That payment of said account be authorized.

10.—(24738) Submitted a communication from the Sessler-Weaver Co., Ltd., asking for a copy of the plans of the proposed tunnel under the Lachine Canal.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That instructions be given to the Deputy Chief Engineer to prepare the said plans and to grant said request.

11.—Submitted a communication from the Montreal Local Council of Women, transmitting copy of a resolution, adopted by the said Association, on the 17th December 1914, anent the Tramway question.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That said Association be informed that it is the first time that such communication together with the resolution accompanying the same has been submitted to the Board, but that the latter realizes the importance of the Montreal Local Council of Women and that they will be pleased to take into consideration all the recommendations which the said Council may deem advisable to offer.

12.—(24807) Submitted a communication from Mr. G. Leroux, anent the expropriation of Notre Dame street West.

Consideration deferred.